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Qu'est-ce que l'Epiphanie ? Comme l'indique le mot, c'est la
manifestation de Jésus-Christ aux peuples gentils par les Mages.
On l'appelle f&'e des Rois, parce que la manifestation se fit, d'après3
la tradition, à des -rois idolâtres venus d'Orient et avertis par
Mue étoile.

Jésus-Christ se manifeste d'abord aux petits, à des bergers, et
ensuite aux rois mages, pour montrer que'tous doivent participer
au bienfaits de sa naissance. 11 falit donc étre docile aux inspi-
rafions de la grâce figur'e p.~ 'tie

L'Epipbnnie rappelle notre vocation à lra foi. Les peuples ont
des vocations particulières, et les âmes aussi. Il1 y a dos temps
où tertaines nations ont reçu d'en haut des Jumiè-res, et des *grâaces
pour les amenasr aux pieds de Jésus-Christ. Quand notre âme a
en des appels. pressants à une foi plus ardente, iý une vie pins
chrétienne, plus parfaite, at ons-nous répo ndu à cette manifesta-

tio de~Téus-hrist ? Notre vie est-ellel'Epiphaniee la manifest-
,ton de Jés.,us-Christ dans le monde ?

L'Epiphanie doit provoquer notre reconnaissanc.e, nous devons
remercier Dieu du bieDfait de la foi, et le prier de nous le cou-
Erver. A. l'exemple def3 mages, offrons à Dieu l'or de notre cha-

rité Eans bornes, l'enzens de la prière, la myrrhe de la mortifica-
tion, Comme eux, quittons le chemin qui nous conduisait cer-

,ýts!nement à Hérode) et prencus tout de bon le chemin du ciel.


